



# LAWRENCE HRYCAN

Candidat

Représentant régional – Ouest

ACER-CART

## ACER-CART

Depuis 2018, je suis le représentant de l'ACER-CART pour l'Association des enseignantes et enseignants retraités de l'Alberta.

Je suis membre du comité de mobilisation politique de l'ACER-CART depuis 5 ans et en novembre 2023, j'en suis devenu le président. Avec les 5 membres du comité, l'ensemble de l'exécutif fait partie de cette équipe. C'est un plaisir de côtoyer des personnes dévouées qui travaillent avec diligence et passion pour le mieux-être des aînés au Canada.

## Alberta Retired Teachers Association (ARTA)

Depuis que je me suis joint à l'ARTA en 2015, j'ai participé activement au fonctionnement de l'ARTA. Dans le cadre de mes fonctions de trésorier de l'ARTA, je siège actuellement au comité de planification stratégique et de défense des intérêts ainsi qu'au comité des régimes de retraite et du bien-être financier.

« Public Interest Alberta, Seniors' Task Force », est composé de 17 membres d'organismes de retraités de l'Alberta. Ce groupe se réunit tous les mois, et je siège à ce comité en tant que représentant de l'ARTA.

## Enseignement et éducation

Je suis titulaire d'un baccalauréat en commerce et d'un baccalauréat en éducation. Ces deux éléments combinés m'ont permis d'enseigner efficacement des cours de commerce au secondaire. J'ai ensuite obtenu ma maîtrise en éducation et je suis devenue administrateur des écoles publiques de Wolf Creek. Les dix dernières années de ma carrière d'enseignant, se sont déroulées en tant qu'administrateur dans une école de sensibilisation.

## Intérêts

J'aime lire, marcher, faire du vélo, faire du bénévolat pour l'église, ainsi que pour l'ARTA et l'ACER-CART, et passer du temps avec ma famille. Pendant mon temps libre, j'aime voyager. Si l'on m'accordait le souhait d'avoir une certaine compétence ou un certain talent, ce serait la capacité d'apprendre facilement n'importe quelle langue afin de pouvoir bien communiquer avec n'importe qui dans le monde. Si je pouvais inventer quelque chose, ce serait la « téléportation », de sorte qu'une personne puisse visiter n'importe où dans le monde en quelques secondes (sans le décalage horaire).

Merci à l'ACER-CART d'avoir pris en considération ma candidature et à l'ARTA de m'avoir proposé.